



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

6 Pièces
350 m²

Réf. 394V1886M
4 450 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété d'exception de 350 m2 avec des belles prestations et une vue mer. Proche du Golf de Beauvallon et sur un beau terrain d'environ 3200 m2 paysagé avec des palmiers, des cactus et des chênes lièges. Elle propose en niveau supérieur: une chambre de maître avec salle de bain et terrasse, bureau qui donne sur le solarium. Niveau intermédiaire: lumineux séjour / salle à manger et cuisine équipée donnant sur la grande terrasse en teck avec piscine. Toilettes invités et office. Niveau inférieur: 3 chambres avec chacune sa salle de douche, wc et placards. Buanderie. Piscine chauffée de 12 x ...

Exceptional property of 400 m2 with beautiful features and a sea view. Close to the Beauvallon Golf Course and on a beautiful plot of approximately 3200 m2 landscaped with palm trees, cacti and cork oaks. It offers on the upper level: a master bedroom with bathroom and terrace, office which opens onto the solarium. Intermediate level: bright living/dining room and fitted kitchen opening onto the large teak terrace with swimming pool. Guest toilet and pantry. Lower level: 3 bedrooms each with its own shower room, toilet and cupboards. Laundry room. 12 x 6m heated swimming pool. Reversible air ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

